



「親子ボクシング体験会」に行ってきました! ~第3回ふりかけプロジェクト~



親子ボクシング体験会集合写真

昨年の12月9日(土)に第3回ふりかけプロジェクトとして「親子ボクシング体験会」に行ってきました。魚住にあるボクシングジム「我フォルティカルボックス」の我岡彰会長や関係者の方々には大変お世話になりました。

ボクシングと聞くと「ちょっと難しそう」「うちの子には無理かも」とか思われませんか? 我岡会長も言われる通り、(ボクシングは)格闘技であり非日常的なスポーツであること。今までテレビで見てきた経験からもそう感じるからだと思います。

では、視点を変えて肢体不自由の有無に関係なく自由を楽しめるボクシングとは何かを考えたとき、プロのミット打ち音を聞いて真剣な表情を見せるお子さんもいました。グローブをはめて、ミット打ちを真似するお子さんもいました。リングに張り巡らされたロープの感触にハマったお子さんもいました。リング上で、その場の空気感を全員で共有できるお子さんもいました。ご兄弟や保護者様も思いっきりミット打ちをされていました。

ボクシングの”常識”を取っ払うと楽しみ方、感じ方は無限大ですね。これからも当事者様には一歩外に踏み出す勇気を後押しすること、地域社会との”接点”をコーディネートさせて頂きたいと思います。お節介焼きの集団「ふりかけプロジェクト」にご興味がある方はいつでもゆりかご園まで申し付けください。(十田)

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、ゆりかご園に多大なご支援ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。おかげさまで、通園される子どもたちも増え、笑顔あふれる、にぎやかな毎日を送っています。

令和4年4月から、当法人三田谷治療教育院が明石市様から委託を受け、早2年が過ぎようとしています。当初、当法人としましては、福祉型児童発達支援センター「あおぞら園」の経験を生かすことはもちろんですが、一昨年の準備期間にあおぞら園からゆりかご園に異動する職員全員、医療的ケア児等支援者養成研修を受講し、明石市直営時の当園に研修に来るなどの準備をした上で、令和4年4月を迎えました。職員は勝手がわからずバタバタしていましたが、医療部門・リハビリ部門・保育部門が協力しながら、また、総務・運転手・管理者も各人が試行錯誤の中、自己の業務を遂行してきました。とにかく、通園やリハビリの利用者の皆様にご迷惑をおかけしないよう細心の注意を払いました。通園希望の子どもたちも毎月増え、また、自主事業も職員の企画と努力でより良いものになっています。

これからも、通園・リハビリに来てくださっている皆様はもちろんのこと、地域にお住いの障害のある方たちにとって、「何が必要かを考え、そしてアイデアを出し、実行する」を目的に、さらに飛躍したいと思います。

皆様のご健康とご発展をお祈りするとともに、ゆりかご園へさらなるご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

追伸: 当法人では、誠に勝手ながら今年度より年賀状を控えさせていただくことといたしました。大変恐縮ではございますが、ご理解賜りますとともに今後ともよろしくお願いいたします。

お子様の競技に向かう姿をみんなで見守る! ~ゆりかご園運動会~



パン食い競争の様子

11月23日(木)ふれあいプラザあかし西にて運動会を開催しました。

「サイコロ&コーンリレー」や「パン食い競争」ではご家族の皆様にもご参加頂き、コーンに向かって一生懸命に進んでいく親子の姿やきょうだい見さんの姿、ぶら下がるパンにかぶりつくお子様やご家族の方々…。多目的室内に賑やかな笑い声や声援が響き渡る一時となりました。

「ゆりかごスイッチ」では、1グループずつに分かれて競技を行いました。お子様がそれぞれに滑り台や、はしご等に取り組みながら、ボールを運びボタンを繋ぎました。先ほどまでの競技とは打って変わり、チームのお子様競技に向かう姿に参加された皆様が静まり返るほど一丸となって見守る雰囲気になりました。

またボールが運び終わり、ピタゴラスイッチに見立てた仕掛けで、ボタンを押すと「ゆりかごスイッチ」と最後に鳴った際には拍手喝采が起きた会場内に胸が熱くなりました!

皆様と素敵な時間を過ごせたことに、運動会を行えたことに感謝で一杯です。たくさんのご参加ありがとうございました。

(丸喜)



メダルを受け取るお子様

小さな芸術家たちの光り輝く作品展示! ~アートシップ明石2023~



今年もアートシップ明石に参加しました。今回は、布や画用紙、好きな素材を使用し、「好きな色を。好きな遊び方で。好きな人と。」取り組みました。テーマである「みんなで創ろうアートのまち~ひとり一人が輝く明石の星~」にぴったりの、それぞれの作品が色とりどりに輝いていました。今後も、輝く星である小さな芸術家たちが生み出す素晴らしい作品を多くの方々に見ていただけたらと思います。(徳岡)



ゆりかご ギャラリー 明石市立ゆりかご園「ゆりかごギャラリー」からのお知らせ!

1月、2月のゆりかごギャラリーは、園児さんが個々の思いを形にしたアートシップの作品を展示させていただきます。

更に今回は、12月にふりかけプロジェクトでおこなったボクシング体験の様子も展示させていただきます。是非、素晴らしい作品や素敵な表情を見に来てください。



ボクシング体験会の様子